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2015～2016年度 ROTARY CLUB OF TOYOKAWA HOI CLUB WEEKLY 

会長／小野喜明  幹事／度会尚志  会報委員会／廣田 篤・中村嘉輝 例会／毎週火曜日 12：30 豊川商工会議所 

クラブテーマ  30 周年記念事業を通じて、温故知新、上下一心

30 周年記念事業を通じて、地域や国際にお返ししよう

30 周年記念事業を通じて、友情と寛容を深めよう

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 ＨＰ／http://toyokawahoi.tank.jp

本年度第４０回 通算１４３２回

平成２８年５月１７日（火）
出席報告

会員総数 出席者数 出席率 4/26修正出席率

６３名 ３１名 ５５．４％ ９８．１％

 ゲスト：（なし） ビジター：メーキャップ受付 13 名

★会長あいさつ 金田柾宏会長エレクト

こんにちは。来

週 26 日 27 日に

G7 の伊勢志摩

サミットが開催

されます。サミ

ットについて少

し調べたので紹

介します。

G7 のサミットは、1970 年代に入り、ニク

ソン・ショック（ドルの切り下げ）や第 1 次

石油危機などの諸問題に直面した先進国の間

では、世界経済問題（マクロ経済、通貨、貿

易、エネルギーなど）に対する政策協調につ

いて首脳レベルで総合的に議論する場が必要

であるとの認識が生まれました。当時のフラ

ンスの大統領の提案により、1975 年 11 月、

パリ郊外のランブイエ城において、日本、ア

メリカ、イギリス、フランス、ドイツ、イタ

リアの 6 か国による第 1 回首脳会議が開催さ

れました。翌年からカナダが加わり 7 カ国に

なりました。のちに 1994 年からロシアが首脳

会議のうち政治討議に参加するようになりま

した。そして 1998 年の会議以降はロシアも参

加するようになり、G7 サミットから G8 サミ

ットになりました。2014 年 3 月のロシアによ

るクリミア併合をはじめとするウクライナの

主権と領土の侵害を受け、2014 年 3 月に緊急

に開催された G7 においてロシアの参加を停

止することが決定され、それ以降は G7 とな

っています。今回の伊勢志摩サミットのテー

マは、世界経済と貿易、政治と外交問題、気

候変動、エネルギーなど様々な問題を討議し

ます。議長国として、安倍総理が力を発揮し

てくれると良いと思います。

 先日、孫を連れて名古屋に行ってきました。

名古屋市内、とても警察官を多く見ました。

伊勢志摩サミットのテロ対策だと思います。

テロはいつ起こるか分かりません。開催期間

中は、名古屋方面に出掛ける方は、お気をつ

け下さい。

★幹事報告       度会尚志幹事

例会臨時変更のお知らせ 

ゴルフ同好会コンペ開催について 

★新入会員スピーチ

原田雄二会員

  3 月より皆様

方の仲間に入れて

頂きましたキング

ラン東海の原田雄

二です。4 月の夜

間例会の席上で、

例会でスピーチをするように言われました。

人前で話をすることがないですし、すごく緊

張もしています。何を話したらよいか考え、

自己紹介と会社の事をお話します。 

 1955 年 9 月 30 日生まれの 60 歳です。生ま

れは御津町、育ちも御津町、現在も御津町に

住んでいます。御津南部小学校、御津中学校、

蒲郡東高校で、大学は東京の明治大学工学部

の出身です。大学在籍中の 20 歳の時に父が交

通事故で他界をしまして、その後は兄に支援

をしてもらい、大学を卒業しました。 

 大学卒業後に、兄が経営していた東邦ポリ
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マーに入社をしました。入社 2 年目の冬、昭

和 55 年の 12 月にキングラン東海の前身にな

ります日本タピドール株式会社が創立されま

した。創立してから 3 年半後の昭和 59 年 5

月に、日本タピドールがキングラン東海に社

名を変更し、仕事の内容もカーテンのメンテ

ナンスリースに変わりました。 

 カーテンのメンテナンスというと分からな

い人も多いと思いますが、簡単に言うと、お

客様のところに納入したカーテンを管理し、

定期的にクリーニングをすることです。 

 当初は、カーテンをクリーニングする設備

はありませんでしたので、クリーニングはキ

ングラングループにお願いをしていました。

クリーニング中に予備のカーテンを取り付け

るのですが、予備のカーテンも持っておりま

せんでしたので、これも借りておりました。

でも不便な点も多いので、予備のカーテンを

少しずつ取り揃えました。現在では東京ドー

ム約 3 個半分の㎡数を保有しています。 

平成 6 年 10 月、現在の会社がある馬場町に

移転する際にクリーニング設備を整え、私が

クリーニング士の資格を取り、それからスタ

ートさせました。現在では、水洗機が 3 台、

乾燥機が 2 台、ボイラー2 台、クリーニング

資格者 2 名でやっています。 

カーテンを納入する時に、非常に大切な事

があります。それは、そのカーテンが防炎の

カーテンかどうかということです。それが非

常に大切なことになってきます。防炎カーテ

ンというのは、燃えないカーテンは当たり前

ですが、燃えにくいカーテン、もしも火がつ

いても燃え広がりにくいカーテン、それも防

炎カーテンとなります。 

うちでも、防炎カーテンの防炎性能を測る

器械を 10 年以上前に導入しました。現在は使

用していませんが、導入をした時に、色々な

カーテンの防炎を測ってみました。一言で防

炎と言っても色々な種類がありますが、その

うちの 3～4 種類の防炎カーテンと防炎で無

いカーテンを使って、防炎の試験をしたこと

があります。その結果、防炎カーテンは、そ

の名の通り防炎でした。ですが、防炎で無い

カーテンは、一度、生地に火が付きますと、

どんどん燃え広がって行きます。20～30 秒で

試験の為の生地は燃え尽きてしまいました。

ですから防炎品は非常に大切です。 

他では、同じ防炎カーテンを使い、実際に

使ったカーテンをそのままテストした時と、

そのカーテンを洗った後のカーテンとでテス

トをしてみました。クリーニングをすると防

炎の性能が落ちると思われている方があるか

もしれませんが、結果は逆でした。クリーニ

ングをしたカーテンの方が、防炎性能が優れ

ていました。おそらく、使っていると空気中

に飛んでいるホコリやチリが、カーテンに着

き、それが原因でクリーニング済のカーテン

より結果が悪かったのだと思われます。です

ので、自分のところは防炎のカーテンを使っ

ているので大丈夫だと簡単に思わない方が良

いと思います。時々は洗濯をして、防炎性能

を元に戻してあげることで安心して使えるこ

とになると思います。 

防炎品を使っているから、防炎ラベルがつ

いているから大丈夫だと思われる方がおみえ

でしたら、ちょっと待ってください。20 数年

前に、尾張一宮の老人施設からカーテンのク

リーニング依頼が来ました。いつものように

現地で、カーテンのサイズ、種類、防炎の有

無などを調査してクリーニングを受けました。

その後、クリーニングが終わって取り付けに

行ったら、30 ㎝ぐらいカーテンが縮んでいま

した。最初に現地で調査した時に確認した種

類では、ほとんど縮まない防炎生地だったの

です。数センチの縮みの場合は簡単に直るの

ですが、30 ㎝となると直せません。施設側に

事情を説明して、そのカーテンを持ち帰って

調べました。調べたら防炎品ではありません

でした。そういうことがありますので、防炎

ラベルがついているからと安心してはいけま

せん。防炎ラベルは縫製工場で付けられます。

縫製工場で自由に縫い付けることができます。

うちの会社でも時々お客さんから、消防が調

査に来るから防炎ラベルをつけてと頼まれま

すが、全て断っています。保証できませんし、

万が一のことがあった時は、認可が取消しに

なるので、頼まれてもしません。 

今後、カーテンを変えたいという方は、火

災が心配なので、できれば防炎を使って頂き

たい。そして、信頼できる業者にお願いして

頂きたいと思います。それと、時々はクリー

ニングをして防炎性能を元に戻してあげて頂

きたいと思います。以上のことをお願いして、

本日のスピーチとさせて頂きます。ありがと

うございました。 
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★新入会員スピーチ

井澤秀明会員

 私の自己紹介

と言うか、生い

立ちを写真を使

ってお話をさせ

て頂きます。 

 私は、昭和 53

年 2 月 7 日に生まれ、秀才の「秀」と明るい

の「明」で「秀明(ひであき)」と名付けられ

ました。いつも名前を電話等で伝える時に、

明るいという文字は良いのですが、出来の悪

い私に取って、秀才の秀と説明する時は、い

つも嫌ったい気持ちになります。何か他に良

い説明の仕方があれば教えて下さい。 

 ベビーカーに乗っている写真です。この頃

からまるまるとしていました。 

 姓名判断を見てもらったことがあり、昭和

53 年 2 月 7 日というのは、旧暦で 1 月 1 日に

なるそうです。それを聞いた時に、私は大し

たことではないと思ったのですが、見てくれ

た方に言わせると良い日らしいです。何が良

いかと言いますと 1 日と 15 日は神様の日で、

その日に生まれることは珍しいそうです。 

 保育園に通っている頃は、遊ぶのが大変大

好きで、みんなが遊ぶ時間が終わっても一人

で外に残って遊んでいたそうです。小さいこ

ろから集団行動が苦手だったようです。 

 今では青年部等で、色々な役を受けさせて

頂いておりますが、小学 2 年生の時に学級委

員長に立候補したことがあったのですが、そ

の担任の先生に「お前はダメだ」と反対され

て、僕は人の上に立つのが合っていないのだ

と思いました。それからは、学級委員長など

に自分から進んでやることはしなくなりまし

た。小、中、高校と平凡に時を過ごして参り

ました。 

 スポーツは、小、中、高校とバスケット部

に入っていましたが、バスケットをやるキッ

カケも大変優柔不断です。小学校の時には、

最初はソフトボール部に入りましたが、恐い

先輩がいたことと練習もキツイこともあり、

恐い先輩に分からないようにコッソリとバス

ケット部に移りました。そんな理由でバスケ

ット部に入っていたので、小学校、中学校と

レギュラーになれるわけでもなく、ダラダラ

と部活をやっていました。高校に入るとバス

ケットを少し頑張らないといけないと思い、

練習もそれなりに頑張り、レギュラーになり、

キャプテンもやらせて頂きました。 

 勉強面は、どうしても好きになれず、家に

帰ると直ぐにテレビをつけて勉強をしません

でした。中学は、いつもテストの順位は、下

から数えた方が速いぐらいの位置を常にキー

プしていました。高校でも相変わらず勉強を

せず、バスケットばかりして、いつも赤点の

常習犯でした。赤点補習のお陰で卒業が出来

ました。 

 高校卒業後は、専門学校でインテリアの図

面を引く勉強をしていました。今の仕事には、

あまり役に立っていません。20 歳になって社

会人になりました。初めての職場は、うちの

会社と取引のある浜松の造園会社に修行と言

う形で入社をしました。うちの会社より何十

倍も大きなところで、他の社員さんは 4 年生

の大学卒業なので、大学も出ていない私は馬

鹿にされました。そこの会社は 1 年半で退職

をして、戻ってうちの会社に入社しました。 

 地元に帰って来ると、真っ先に消防団から

勧誘があり、入らないと村八分状態になるこ

とから、半強制的に入団しました。本当に消

防団に入りたくなかったです。その理由は、

お酒の飲み方です。お酒をつがれるのを全部

一気飲みに飲まないといけなくて、飲めない

場合は、何回もその繰り返しでした。本当に

それが辛かったです。練習は夜遅くまであり、

12 時過ぎることもありました。ホース伸ばし

とホース巻の練習を出来るまでやらされ、軍

隊みたいな感じで、先輩の言う事は絶対でし

た。 

 26 歳の時に御津町商工会の青年部に誘わ

れ入りました。青年部では、色々な方と知り

合いになれて、人と人とのつながりの大切さ

を勉強しました。まだ現役ではありますが、

部長まで務めさせて頂きました。 

 ちょうどゴルフを始めたのもこの頃で、最

初はゴルフも好きでは無くて、楽しくなく、

練習もせず、コースに出れば 160 ぐらいたた

いていました。途中から少し恥ずかしくなっ

て、練習をして以前よりたたかなくなりまし

た。 

 商工会で、大先輩の竹内家具の幹さんに大

変お世話になり、法人会の青年部にも入れて

頂き、そこで度会さんに出会い、豊川商工会

議所の青年部にも入会させて頂きました。今

の私の原点はココだと思います。 
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 商工会議所の青年部は、私にとって大変新

鮮なところでした。誰も知り合いのいない中

で、どれだけ人から必要とされるのか、何に

もないゼロから、どのぐらい頑張れるのか挑

戦する気持ちで入ったわけです。最初は話す

人もいなくて本当に寂しくて参加するのが嫌

だと思ったのが正直な気持ちです。そんな中、

活動に参加して半年ぐらいした頃に、だんだ

ん慣れてきて、知らないうちに周りに仲間が

出来ていました。今思うと辞めなくて良かっ

たと思います。 

 35 歳の時にやっとの思いで結婚をしまし

た。周りが結婚している友達が多くなって、

私は結婚できないのではないか不安に思い始

めた頃に、今の奥さんと知り合いました。仲

人は、大先輩の竹内幹さんにお願いをして、

結婚式も挙げさせて頂きました。結婚生活は、

大変厳しいことが多いですが、奥さんのご機

嫌を伺いながら、何とか生活をしています。

結婚して一番良かったことは、子どもを授か

ったことです。平成 27 年 2 月 20 日に長男が

誕生しました。私の親も大変喜んで、本当に

一番の親孝行が出来たかと思っています。 

 家庭も出来て、仕事やお付き合いも頑張ら

なくてはと思い、ロータリークラブさんに入

会させて頂きました。うちの会社は、創業昭

和 61 年で、父が初代の小さな会社ですが、自

分磨きをしながら、会社も頑張って続けて行

けるように努力していきます。こんな私です

が、皆さんに歯を食いしばって付いて参りま

すので、今後ともよろしくお願いします。 

★ロータリーニュース

断熱資材４００枚贈る 日田中央ＲＣ 

熊本・大分地震を受けて、日田市の日田中央

ロータリークラブ（藤井賢治会長、３７人）

は４月２８日、熊本県南阿蘇村に発泡スチロ

ール製の断熱資材を４００枚贈った。本田さ

んら会員４人が避難所の南阿蘇中学校（当日

の避難者約２８０人）を訪れて資材を村職員

に手渡した。職員は「横になる人が『体が痛

い』と言っ

ていたので

本当に助か

ります」と

話していた

という。 

★ロータリーニュース

ポリオ撲滅 

武田薬品工業がビ

ル＆メリンダ・ゲ

イ ツ財団から約

40 億円の助成金

を受け、山口県光市の工場でポリオワクチン

を少なくとも年間 5 千万本製造、50 以上の発

展途上国へ供給。 

★ゴルフ同好会コンペ

5 月 20 日に第 5 回ゴルフ同好会コンペが平尾

ＣＣで開催されました。

コンペ成績     GROSS HDCP NET 
優 勝 波多野四郎 ８６ １１ ７５

準優勝 池田 弘  ８５ １０ ７５

３ 位 吉田 悟  ９９ ２１ ７８

ニアピン 水野太一、林博宣、来山健一②

ドラコン 中西弘徳②

第 6 回コンペ＆小野会長杯取切戦

6 月 16 日（木）8：49 ｽﾀｰﾄ 平尾ＣＣ

★ニコニコボックス

 伴 辰三会員 久しぶりの例会出席

 井指光基会員 誕生日を祝って頂き

 細井 勉会員 結婚記念日を祝って頂き

 大場 篤会員 入会記念日を祝って頂き

 鈴木 忍会員 入会・結婚を祝って頂き

 永田恵照会員 豊川仏教会長に就任

会報担当：廣田 篤会員・中村嘉輝会員


